

Retornan a Cuba 67 migrantes irregulares por vía marítima



Foto Archivo: minint.gob.cu

La Habana, 24 feb (RHC) El Ministerio cubano del Interior informó este viernes la devolución de un grupo de 67 migrantes irregulares por vía marítima, a través del Puerto Orozco, en la occidental provincia de Artemisa.

La operación fue efectuada por el Servicio de Guardacostas estadounidense y con ella asciende a 36 las acciones de esta naturaleza realizadas en lo que va de año.

Los 50 hombres y 17 mujeres participaron en siete salidas ilegales del país y la mayoría son procedentes de las provincias de Matanzas y Villa Clara.

Hasta la fecha fueron retornados dos mil 367 ciudadanos cubanos desde varios países de la región, en cumplimiento de los acuerdos migratorios establecidos. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314817-retornan-a-cuba-67-migrantes-irregulares-por-via-maritima>



Radio Habana Cuba